
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新潟運輸区分会は集会を開催し全組合員から年末手当に対する想いを折り紙に

書き、掲示板に貼る運動を展開しました。この取り組みは組合員に限らず職場の

社員からも賛同を得ています。また交渉開始後は交渉メモを全組合員で読み、感

想を掲示板に掲出することで職場に訴えていく運動を現在継続しています。 

（新潟運輸区分会報告） 
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新潟運輸区分会 

上中越支部は集会を開催しました。組合員からは、「ローンがあり多く出して欲

しい」「子供の学費が多い」「エルダーは基本給が低く打撃も大きい」など切実な

訴えと共に、「ネガティブになっていてはダメだ」「会社は業績連動ではないと過

去最高の業績でも抑えてきたのだから、今だけ連動するのは許せない」「いまこ

そ安定支給を実践してもらおう」など要求実現に向けて多くの意見が出ました。 

集会で出された年末手当に対する意見を情報化し、職場で掲示をしています。 

（上中越支部報告） 

上中越支部 
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